



Ignacio Sanchís

CCO de Hispasat

Ignacio Sanchis se unió a Hispasat como Director Comercial en enero de 2013. En su cargo, es responsable de las áreas de Ventas, Marketing, Ingeniería de Clientes y Calidad de Servicio a nivel global dentro del Grupo Hispasat.

Antes de unirse a Hispasat, Ignacio trabajó durante cinco años en Nagravision como Director General para España y Portugal, liderando el crecimiento de esta empresa en el mercado de televisión ibérico.

Antes de esto, Ignacio pasó diez años en Philips, donde ocupó varios cargos en Ventas y Marketing dentro de las Unidades de Negocios de Telecomunicaciones y Electrónica de Consumo. En su último cargo en Philips, Ignacio fue responsable en España y Portugal de la Unidad de Negocios de Redes Domésticas de Philips, que comprendía decodificadores, telefonía y negocios de redes.

Nacido en Madrid, Ignacio tiene una Maestría en Ingeniería de Telecomunicaciones de la Universidad Politécnica de Madrid.